

# *Iberia annonce la réouverture de sa ligne régulière Madrid-Havane*

---



Madrid, 26 janvier (RHC/PL).- La compagnie aérienne espagnole Iberia a annoncé la réouverture de sa ligne régulière Madrid- La Havane avec 5 vols hebdomadaires, à partir du 1er juin.

« Je suis très content de pouvoir annoncer la reprise des vols à destination de Cuba. Lorsque nous avons suspendu les vols à La Havane, cela fait deux ans, nous avons pris l'engagement de les rétablir dès que nous pourrions rendre la ligne rentable. Le moment est arrivé » a signalé Luis Gallego, président d'Iberia.

« Tous les changements introduits dans la compagnie nous permettent de rétablir les vols à Cuba et de commencer des vols vers de nouvelles destinations en Amérique Latine comme Cali et Medellín, ce qui renforcera le leadership de la compagnie » a précisé Luis Gallego dans un communiqué.

Les places pour les trois liaisons, qui seront couvertes avec des Airbus-330 sont déjà en vente avec des prix promotionnels de 599 euros aller-retour à La Havane en basse saison et de 899 euros en haute saison.

« Les vols à La Havane auront lieu lundi, mardi, mercredi, samedi et dimanche » a précisé le communiqué de la compagnie aérienne.

Dans le cadre d'un plan de restructuration, Iberia avait interrompu ses vols vers La Havane en mars 2013 ainsi que ceux vers Montevideo et Saint Domingue, mais ces derniers ont repris en 2014.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/44668-iberia-annonce-la-reouverture-de-sa-ligne-reguliere-madrid-havane>



**Radio Habana Cuba**